

## 〈学校教育目標〉 Oかんがえる子 Oおもいやる子 Oやりぬく子 Oたくましい子

栃木市内どこからでも通える"ひまわりの咲く"小規模特認校~2023.2.6.

https://tm2.tcn.ed.jp/tochigi-ominami/ 日頃の様子をホームページでもご覧ください。 QRコードから、携帯電話やスマートフォンでもご覧いただけます。



# 3 学期も一つ一つの活動を通して、自分の力を伸ばしています。子どもたちの成長に大きな喜びを感じています。

3学期も早いもので2月となりました。子どもたちは、健康安全に留意し、一つ一つの活動に元気よく取り組 んでいます。目標をもって活動し、自分の活動を振り返りながら次へのステップに進むという日々の取組の積 み重ねで、子どもたちは、大きく成長してきたと思います。子どもたちの成長を認め、励ましていきたいです。





3年生:社会科校外学習…Ⅰ/24(火)





4年生:社会科校外学習···I/23(月) 益子町の窯元に出掛け、手びねり体験をしました。

#### 【縄跳び記録会】を実施しました。

蔵の街遊覧船に乗り、郷土資料館で学んできました。

「縄跳び検定週間」を位置づけ、朝のチャレンジタイムや体育科の授業でそれぞれの発達段階に合わせて「なわとびカード」を活用し、

自分の目標に向かって挑戦しました。長く跳ぶことができたり、 持久跳びや技能跳びの練習を重ね、 級が上がったり、友達の努力を励ましたりしながら達成を喜び合うことができました

\*+000\*+000\*\*+000\*\*+000\*\*+000







### 【漢字検定】 1月20日(金)

放課後に各教室を会場に、「日本漢字能力検定(略して『漢検』)」を実施しました。これは、数年前から小規模校ならではの取組として続けているものです。今回も1年生から6年生までの多くの児童がチャレンジしました。例年ご家族での受検をしていただき、大変うれしく思います。試験監督は本校の教員があたり、規定に従って実施しまりた。 結果が届くのが楽しみですね。結果をもとに、次の目標を 立てて、前向きに自主学習に取り組んでほしいです。





〇児童会・代表委員会 5 年生以下の児童の活躍

## 【予告なしの避難訓練】1月25日(水)

昼休みに「地震」を想定した避難訓練 を行いました。子どもたちは、自分の今 いる場所に応じた避難態勢を速やかに取ることができました。災害は突然起こる ものなので、予告せずに実施する経験を 重ねることで、**自分の命を守る行動**をと 重ねることで、**自分の命を守る行動**をとるよう、危機意識を高めています。

家で災害が起きたときの避難の仕方や持ち出す物、家族の待ち合わせ場所などを話 **し合っておく**のも必要ですね。ご協力をよ

くお願いいたします。









「6年生を送る会」について話し合い、準備をしています。6年生から5年生へのバトンタ ッチが、少しずつ始まっています。3・4年生も代表委員として参加し、堂々と発言してい ました。全校で力を合わせて6年生への感謝の気持ちを表そうと、5年生を中心に学校が動 き出しています。とても頼もしい姿を見ることができて、とてもうれしく思います。

入学説明会 ~スムーズな入学に向けて~ 1/26(木) 来年度ご入学される児童の保護者様を対象に説明会を実施ました。来年度は、14名の新入生をお迎えする予定です。お子様のご入学を楽しみにお待ちしております。









#### 〇第5回PTA本部役員会 1/21(土) 〇第3回学校運営協議会 2/3(金)

PTA予算の執行状況等の確認をし、 次年度の

ドエA ア昇の 執行状況寺の 催認をし、 次年度の 方向性を協議していただきました。「新旧役員会」 や会計監査等についての打合せも行いました。 また、清掃ボランティアについてのアンケートでは、前向きなご意見をたくさんいただき、感謝の気持ちでいっぱいです。これまでの取組で、一定の成果を上げることができたと感じていますので、清掃ボランティア活動は、 今年度で一旦終了したいと思います。 会までの取組 したいと思います。今までの取組、 本当にありがとうございました。

次年度は、2学期に授業参観を 新たに設けました。お子様の様子 をより多くご覧いただければ幸い です。今後ともご理解ご協力を お願い申し上げます。

今年度最終となる第3回は、「学校評価」の結果につ いての協議を中心に行いました。「学校評価結果と改 に対する「学校関係者評価」にあたる話合いを ていただきました。また、 令和5年度 学校経営方 針(案)、小規模特認校の取組、小中一貫教育の成果と

(果)、小成候や高板の取品、が中で買教育の成果と 題、次年度の学校行事等についても、改善策や対応など、活発に意見交換をしていただきました。 学校・子どもたちのために、「地域が学校を支え盛立てていこう」「さらに連携していく方策を具現化しいこう」と、熱心にご協議くださる委員の皆様に、 改めて感謝いたします。

協議内容等の詳細はホ ムページでご紹介しており ますのでどうぞご覧くださ い。ありがとうございました。

中学でも頑張る

(小学6年

た。組手は痛いこともあるし

(小学6年

が必要で覚えるのも大変でし

こともあります。形は集中力

6年続けた空手



#### 「10代の声」に投稿しています。 〇読者登壇 ~自分の考えや主張、目標に向かう姿勢…応援しています!

つけて、すごくがんばって 6年生が自分から仕事を見 が1年生のころ、5年生や ることです。 から仕事を見つけてがんば お手本になれるように自分 6年生になります。 だから こそ思うことは、低学年の とがあります。今年ぼくは ◇なぜかというと、 ◇新年にがんばりたいこ (小学5年 んばりたいです。

です。 年生がこまっていたら、や ていきたいです。自分もだ さしく声をかけ、 なりたいです。1年生や2 げられる6年生になりたい さしくがんばれる6年生に と思ったからです。ぼくも 輝いて見え、 れるよう、責任をもってが れかのあこがれの存在とな 切にし、 充実した1年にし いるところを見て、それが ◇小学校最後の時間を大 前の6年生のような、や かっこいいな 教えてあ

見ていると、部活を終えて帰 は中学生の兄がいます。兄を す。その中で二つがんばりた した。宿題や自学が大変そう ってきたら、勉強をしていま いことがあります。 いことは中学校での生活で ◇一つ目は、勉強です。私 ◇2023年にがんばりた (小学6年

だったので、 入ったらなるべく知らない。 学校生活も楽しくしたいで くりたいです。3年間の中 に話しかけて新しい友達をつ 緒に遊んでいます。中学校に ん。小学校では同じ友達と に声をかける自信がありませ つくることです。知らない人 強するようにくせをつけたい が終わった後、1時間以上勉 ◇二つ目は、 今からでも学校 新しい友達を

とてもかっこよく、ぼくも空 学に行った時、先輩方が道着 みたいと強く思い入門しまし 手を習い、形や組手をやって を着てけいこをしている姿が 空手を続けました。 初めて見 一◇初めてけいこに取り組ん ◇ぼくは小学校の6年間 苦しいこともあります。うま 持久力も必要で息が続かず、

た時は、とても疲れました。

頑張るお

手本に

勉強頑張りたい 友達の輪広げて

栃木市

事を見つけて

ても頑張って空手を続けたい っていました。中学生になっ しかったという気持ちに変わ ないと思った時も帰る時は密 くできないこともありま ◇でも、けいこに行きたく

とべません。うまくとべるこ やをとべるようにしたいで が得意で今年は、後ろ二重あ は、二つあります。一つ目は、 す。小さいころからたくさん なわとびです。私はなわとび つを教わって10回はとべるよ 練習していますが、なかなか ◇3学期に頑張りたいこと いです。

が苦手なので社会を中心に復 うと思います。特に私は社会 増やして少しずつ慣れている 習し、中学校の勉強に備えた 強時間を増やし、ページ数も いけなくなるので、 いそがしくなるそうです。 そがしいだけでなく、 す。中学生になると部活で ◇今の勉強時間ではついて もつと勉

力を積み重ねていきたいで 数学になります。図工ではな 最初が肝心です。一つ一つ努 に勉強面ではさまざまなこと が新しく変わります。何事も 、美術になります。このよう

ばりたいです。 体中が痛くなりました。 の間には、やめたいと思った 6年

3学期も頑張る なわとびと勉強

うにがんばります。

う少しで私は中学生になりま ◇二つ目は、 の授業が始まります。算数は 年になります。4月から中 1年生です。 本格的に英語 ◇今年は私にとって新たな 4月から中学生 つ一つに努力 小学6年

つくりたいです。 でも話し合えるような親友を 後も友達と言えるような、 い友達と出会います。自分か したいです。そして、何十年 ら声をかけられるように努力 ◇中学校に入学すると新し

### りて一歩ずつ前進していきた 入部します。先ばいの力を借 するけれど、精いっぱいがん いと思います。いろいろ初め てのことばかりできんちょう ◇部活動も新入部員として 〇小中 -貫教育の取組



6年生:小小連携(外国語で交流) 大宮南小と国府南小の6年生が 外国語科の授業でタブレットを使 って交流しています。今後も2回 の交流学習を予定しています。

東陽ブロックでは『家族団らんの日』を推進しています。毎月14日は『トーヨーの日』※14日に近い日に、家族で取り組んでみてください。